Kunst und Soziales vereint

Pro Mente Salzburg, der Verein Einstieg und LungauArt haben ihren neuen Standort eröffnet.

Tamsweg. Über einen großen Schritt hinsichtlich psychosozialer Versorgung freut man sich am Reg.Rat Haas Platz 1 in Tamsweg: "Nun finden sich viele Projekte für Kinder, Jugendliche und Erwachsene unter einem Dach zusammen und unterstützen Menschen in verschiedensten Lebenslagen", sagen Pro-Mente-Geschäftsführer Alfons Riedlsperger und Thomas Zeinzinger, Geschäftsführer des Vereins Einstieg. Psychische Gesundheit, berufliche Orientierung, Unterstüt-

zung am Arbeitsplatz und die Stabilisierung sowie das Zurückfinden in die Arbeitswelt sind die Kernaufgaben der Projekte am neuen Standort. "Es ergibt gute Synergien und kurze Wege. Es geht auch um Frühförderung, damit Kinder und Jugendliche gesund groß werden."

Die Angebote reichen von Jobund Jugendcoaching, Ergo- oder Psychotherapie über Berufsausbildungsassistenz bis hin zur Kinder- und Jugendseelenhilfe. Landesleiterin des Sozialministe-



lechner, Alfons Riedlsperger (Pro Mente), Johann Oberreiter (LungauART), Armin Esl, Maria Oberreiter (LungauArt), Annette Sombekke, Bgm. Wolfgang Pfeifenberger und Thomas Zeinzinger (Einstieg).

Von links: LAbg. Markus Schaf-

riumservice Annette Sombekke: "Ich war früher selbst als Sozialarbeiterin im Lungau tätig. Wir leben von Vernetzung. Und auch die Jugend lebt von Vernetzung. Es war viel Arbeit, aber Tamsweg hat Glück, so eine schöne, kompetente Stelle zu bekommen. Ich wünsche mir, dass die Lungauerinnen und Lungauer die Hilfe in Anspruch nehmen."

Bgm. Wolfgang Pfeifenberger: "Gerade im ländlichen Raum ist Beratung vor Ort entscheidend."

Neben den Sozial-Projekten befinden sich die Galerie und der Shop von Johann und Maria Oberreiter im Erdgeschoß. Die Öffnungszeiten sind übrigens Donnerstag und Freitag von 9 bis 12 sowie von 14 bis 18 Uhr. Samstags von 9 bis 12 Uhr. perner